

Narbona rechaza comparecer ante las Cortes

J. A. BLAY. MADRID

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, dejó ayer bien claro que no está dispuesta a comparecer ante la comisión parlamentaria de la sequía de las Corts Valencianes, instancia ante la que el grupo parlamentario popular ha solicitado su presencia. «Los ministros solo comparecen ante el parlamento nacional, el Congreso de los Diputados o el Senado», declaró a este periódico en los pasillos de la Cámara baja.

La titular de este departamento se mostró sorprendida e irónica ante la petición de los parlamentarios del PP valenciano. «Se me pide la presencia cuando han sido capaces de vetar la de los representantes del ministerio en la Comunitat Valenciana que son los que mejor pueden informar sobre la situación que les interesa», agregó.

Tras recordar que «no hay precedentes» en el sistema político español para que un ministro comparezca ante una cámara parlamentaria autonómica, Narbona explicó que «me he sentido muy sorprendida de que no quieran escuchar directamente a quienes conocen las inversiones que el Estado está realizando actualmente en la Comunidad, tal vez porque suponen cantidades del doble de las que realizaban anualmente los Gobiernos del PP».

Las ministra aprovechó la petición del PP valenciano para lanzar un reproche al Ejecutivo que preside Camps: «Son los representantes de la Generalitat quienes no suelen aparecer en las comisiones sectoriales del ministerio, como tampoco en las comisiones de desembalse del acueducto Tajo-Segura». No obstante, Narbona explicó que «la próxima comisión bilateral la he convocado para el día 6 de octubre, donde se debatirán las cuestiones sobre la situación actual y en la que haré un análisis de la situación actual; espero que los representantes de la Generalitat acudan».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

